



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De interés legislativo el Día del Trabajador Metalúrgico que se celebra el 7 de septiembre de cada año, en conmemoración del natalicio de Fray Luis Beltrán, pionero en la siderurgia Argentina.

NALDO BRUNELL) Diputado Provincial K. Câmara de Diputado da ja Pola. da Ba. As.





FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene como objetivo DECLARAR Interés Legislativo el Día del Trabajador Metalúrgico que se celebra el 7 de septiembre de cada año, en conmemoración del natalicio de Fray Luis Beltrán, pionero en la siderurgia Argentina.

Como se referenciara se elige ésta fecha en homenaje al nacimiento de Fray Luis Beltrán quien fue el primero en dar un rol protagónico a la riqueza mineral del país para que preste servicio a favor de la Independencia.

Fray Luís Beltrán nació el 7 de septiembre de 1784 en la provincia de Mendoza, perteneciente a los Franciscanos, siendo ordenado sacerdote en 1805. Comenzó los estudios de matemáticas, física, químicas, en los que destacó con muy buenos conocimientos.

En tanto, estalló la revolución independentista marcó un antes y un después en su vida. Entendía que Argentina podía prestar servicios muy valiosos en artillería y paralelamente luchar por la Independencia tan buscada, ya que se iba a favorecer la fabricación de fusiles y cañones.

Llegó a ser jefe del Parque de Artillería del Ejército de los Andes, nombrado por el general José de San Martín. Acto seguido, abandonó los hábitos y empezó a fabricar pólvora, armas, municiones, uniformes, herrajes, entre otros. A sus órdenes llegaron a trabajar hasta 700 hombres.

Diseñó equipos especiales para transportar cañones a lomo de mula, aparejos de su invención para subir las laderas más escarpadas, y puentes colgantes transportables para hombres y mulas.

Falleció el 8 de diciembre de 1827 y se lo recuerda como uno de los protagonistas fundamentales de la Independencia no solo de Argentina, sino también de Chile y Perú.

En la actualidad, la provincia de Buenos Aires es la más importante del país en materia de metalúrgica, ya que el 60% del entramado industrial está aquí.

Cada trabajador metalúrgico es parte del engranaje, tiene un rol clave para el desarrollo productivo y especialmente nuestra provincia, que es el corazón productivo del país.

Por lo expuesto, solicito a las legisladoras y los legisladores acompañen con su voto positivo este Proyecto de Declaración. –

NALDO BRUNELLI Diputedo Provincien N. Cienra de Diputedo da la Peia de Ba, Ad